

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 08. Juli 2009

Radwegenutzung entgegen Einbahnstraßen [SPD]

Beschluss Nr. 0047

1. Der Magistrat wird dringend gebeten, das Fahrrad fahren gegen die Einbahnstraße in der Frauensteiner Straße und dem Karrnweg umgehend abzuschaffen.

Begründung:

Auf der sehr steilen und auch von Bussen befahrenen Frauensteiner Straße entwickeln Fahrradfahrer/innen hohe Geschwindigkeiten (über 60 km/h). Nach 3 Unfällen und einem Fastunfall ist es unbedingt notwendig, hier das Fahren gegen die Einbahnstraße wieder abzuschaffen. Auf dem sehr abschüssigen und teilweise schwer einsehbaren Karrnweg ist die Unfallgefahr mindestens genauso hoch. Hier muss schon rein präventiv eine Rücknahme der jetzigen Regelung erfolgen.

2. Der Magistrat wird darüber hinaus gebeten, den schon lange angekündigten Erfahrungsbericht zum Fahren entgegen Einbahnstraßen in Dotzheim dem Ortsbeirat zeitnah vorzulegen.

Begründung:

Von Seiten des Ortsbeirates wurde bereits mehrfach auf die Gefahrenpotenziale hingewiesen. Die ursprünglich vereinbarte Erprobungsphase ist lange abgelaufen und hat sich in einigen Bereichen (siehe oben) alles andere als bewährt. Die zurückliegenden Unfälle belegen dies leider.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1006 z. d. A.

Ernst
Ortsvorsteher